

これを機会に、防犯のこと(モ)っと(シ)っかり(カ)んがえましょう

全国地域安全運動 10月11日から20日まで

[目的]

防犯協会をはじめとする地域安全に関する機関・団体と警察が、期間を定めて地域安全活動を更に強化するとともに、その相互の連携を一層緊密にすることにより、地域安全活動の効果を最大限に上げて一層の浸透と定着を図り、もって安心して暮らせる地域社会の実現を図る。

【運動期間】 令和5年10月11日(水)から同月20日(金)までの10日間

【運動重点】 (1)全国重点

・子供と女性の犯罪被害防止 ・特殊詐欺の被害防止

(2)広島県重点

・自転車盗の防止



G7広島サミット警備へのご協力に感謝



広島県警察本部警備部参事官兼
サミット対策課長

植 義則

皆様には、平素から警察行政各般にわたり、ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

G7広島サミットは、主要国首脳のほか、アウトリーチ国首脳、更にはウクライナ大統領が出席するかつてない規模の警備となりましたが、県民の皆様、多くの関係機関・団体の協力のお陰で、無事警備を完遂することができました。

G7広島サミットの成功は“県民の理解と協力が重要”との観点から、県民の皆様一人ひとりに、交通規制やテロ対策などへの協力を求めるチラシ配布や大型ビジョンを使った広報並びに広報グッズの配布等による活動を、広島県防犯連合会をはじめとする関係機関や企業等と行ってまいりました。とりわけ、県内の各地区防犯(組合)連合会の皆様には、会議直前期間での広報チラシ配布への御協力をいただきました。感謝申し上げます。

県民の皆様には、相当期間にわたり日常生活に不便をおかけいたしましたが、主会場のあつた元宇品地区では、応援に来ていた警察官が地

元に引き上げる際、住民の皆さん「ありがとうございました」「また来てください」と沿道に出て手を振り見送ってくださいました。この出来事には、本警備が、皆様のご理解とご協力に支えられたものであったと、感動と感謝で目頭を熱くいたしました。

今、G7サミット警備を終え、改めて警察行政の推進には、県民の皆様のご理解とご協力が欠かせないことを感じている次第です。

結びに、今後とも広島県警察へのご協力をお願い申し上げますとともに、各地区防犯(組合)連合会の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

